

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son deuil, au personnel soignant, ainsi que celui du restaurant Le Jardin des Délices de La Paix du Soir, au Mont-sur-Lausanne. Dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Maria GRÜTTER

tient à exprimer sa plus vive reconnaissance pour vos messages, envois de fleurs, marque d'amitié et de soutien.

Merci du fond du cœur.

Morrens, Le Mont-sur-Lausanne, Février 2025